
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 01.Sitzung der Bürgerschaft am 18.01.2018  
 
 
Zu TOP : 9.2  
Vertiefung und Instandhaltung von Fahrrinnen 
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: AN 0003/2018  
Herr Haack betont die Wichtigkeit der Unterstützung der Werft von der gesamten 
Bürgerschaft.  
 
Herr Dr. von Bosse hinterfragt die Notwendigkeit einer Vertiefung der Fahrinnen unter dem 
Gesichtspunkt, dass dieses erst in 1-2 Jahren gebraucht wird.  
 
Herr Laack und Herr van Slooten befürworten den Antrag und verweisen auf die 
Notwendigkeit des Ausbaues und der Instandhaltung der Nord- und Ostansteuerungen im 
Hinblick auf den Seehafen Stralsund.   
 
Herr Schwarz und Herr Quintana Schmidt signalisieren stellvertretend für ihre Fraktionen die 
Zustimmung zum Antrag. 
 
Der Präsident stellt den vorliegenden Antrag AN 0003/2018 wie folgt zur Abstimmung: 
 
 
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt: 
 
Der Präsident der Bürgerschaft und der Oberbürgermeister werden beauftragt sich bei der 
Bundes- und Landesregierung dafür einzusetzen, dass die Vertiefung bzw. die 
Instandhaltung der Fahrrinnen zu den Werften in Mecklenburg-Vorpommern ohne Zeitverzug 
umgesetzt wird.  
 
Abstimmung: mehrheitlich beschlossen  
 
Beschluss-Nr.: 2018-VI-01-0732 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Hoffmann 

Stralsund, 29.01.2018 
 
 
 
 
 
 


